

Sehr geehrtes unterstützendes Vereinsmitglied!

Wie Ihnen sicher schon bekannt ist, trat mit 25. Mai 2018 die Datenschutz-Grundverordnung (EU-Verordnung Nr. 2016/679 zum Schutz natürlicher Personen bei der Verarbeitung personenbezogener Daten, zum freien Datenverkehr und zur Aufhebung der Richtlinie 95/46/EG) europaweit in Kraft. In diesem Zusammenhang möchten wir Sie auf einige Punkte hinweisen.

Der Schutz Ihrer persönlichen Daten ist uns ein besonderes Anliegen.

Der Verein Blasmusikkapelle Hirschbach speichert und verarbeitet ausschließlich solche personenbezogenen Daten von Ihnen, die Sie im Zuge des Beitritts bekanntgegeben haben und die zur Erfüllung des Vereinszweckes (Mitgliederausendungen und Bewerbung von Veranstaltungen per Post oder E-Mail) auf Rechtsgrundlage der Statuten des Vereins dienen. Wir speichern und verarbeiten dabei insbesondere folgende Informationen von Ihnen:

- Name
- Postadresse
- E-Mail-Adresse
- Geburtsdatum
- Telefonnummer
- Vereinseintritt und ggfs. Vereinsaustritt.

Darüber hinaus speichern wir auch noch aus steuerrechtlichen Gründen für die letzten sieben Jahre die Daten der Zahlungen Ihrer Mitgliedsbeiträge.

Der Verein Blasmusikkapelle Hirschbach speichert und verarbeitet diese Daten ausschließlich für Vereinszwecke. Es besteht keinerlei Absicht, Ihre Daten an Dritte weiterzugeben oder Ihre Daten für eine automatisierte Entscheidungsfindung einschließlich Profiling (Datenanalyse zu Verhalten, Gewohnheiten, Präferenzen, ...) zu verarbeiten. Jede Weitergabe bzw. Verarbeitung Ihrer Daten im oben genannten Sinne bedarf selbstverständlich Ihrer vorherigen Zustimmung.

Sie haben – wie bisher schon – jederzeit das Recht auf Auskunft (Verein Blasmusikkapelle Hirschbach, Saalstraße 150, 3942 Hirschbach, Musikkapelle.Hirschbach@wavenet.at) über die Daten, auf Berichtigung, Löschung und Einschränkung der Verarbeitung der Daten sowie ein

Widerspruchsrecht gegen die Verarbeitung der Daten und das Recht auf Datenübertragbarkeit, sofern sie nicht der Erfüllung rechtlicher Verpflichtungen des Vereins entgegenstehen.

Sie haben das Recht, Ihre gegebene Einwilligung jederzeit per Post oder mittels E-Mail zu widerrufen.

Mit freundlichen Grüßen

Jürgen Fischer, Obmann der Blasmusikkapelle Hirschbach